



Sa justice dans un pays. Un homme diabolique, méchant, nommé Haman, a écrit un décret diabolique de mort et de destruction contre le peuple de Dieu et il haïssait Mardochée. Je pense que Mardochée est une représentation du Saint-Esprit, mais Haman n'a pas tenu compte du fait qu'Esther, qui était juive et faisait partie du peuple de Dieu, était reine. Je tiens à vous prévenir que le livre d'Esther n'est pas une histoire de Cendrillon où une jeune orpheline épouse un roi puissant, ce n'est pas le sujet du livre d'Esther.

"Le livre d'Esther concerne l'église des temps modernes. Il concerne l'église qui se lève pour répondre à un appel, et même l'église qui se lève pour dire '*si je dois périr, je périrai*'. Il s'agit d'une église qui se lève pour réaliser que nous sommes entrés dans le Royaume pour un temps comme celui-ci. C'est une église qui comprend que nous pouvons aller devant le trône du Roi et avoir un sceptre de faveur étendu vers nous, et publier des décrets qui changent réellement une nation. Je crois que c'est le message que Dieu transmet à l'église aujourd'hui. Il y a un renversement des décrets démoniaques, un renversement des choses qui ont été mises en mouvement.

"Le décret d'Haman a désigné un jour précis qui permettait de tuer tout Juif que l'on trouverait dans le pays et de s'emparer de ses biens. Au chapitre 7 d'Esther, nous constatons que Dieu a exposé ce plan, ce complot, et a également exposé comment Haman s'en prenait à la reine. Dans Esther chapitre 7, le roi a ordonné la mort d'Haman. En réalité, la façon dont Haman a été tué est la suivante : le roi a ordonné qu'il soit pendu à la potence qu'Haman avait lui-même préparée pour Mardochée. Je crois que nous sommes dans une saison en ce moment où Dieu donne à l'ennemi assez de corde pour se pendre.

"En janvier 2021, nous priions sur ce qui se passait dans notre nation. J'ai entendu le Seigneur dire quelque chose de très simple. Il m'a dit de dire aux gens ***Je prépare quelque chose***. J'avais le sentiment que je n'allais pas vraiment aimer le long processus qui allait être impliqué, mais Dieu joue sur le long terme. Dieu n'est pas toujours intéressé par le court terme, mais Il est intéressé par le long terme. Je crois fermement que Dieu travaille en faveur de l'Amérique et que nous entrons dans cette saison où nous allons voir beaucoup de plans et de schémas de l'ennemi se retourner en boomerang contre lui.

"Laissez-moi vous lire l'Écriture concernant les dix fils d'Haman. Il est écrit en Esther 9:24 : '*Haman, fils d'Hamadatha l'Agagite, ennemi juré de tous les Juifs, avait formé le projet de détruire tous les Juifs. Il jeta le sort pour les jeter dans la panique et les détruire*'. Laissez-moi vous dire ceci : **ne paniquez pas**. Dieu prépare quelque chose. **Ne vous affolez pas** - Dieu prépare quelque chose. Je vous le dis, Il entend nos prières. Il entend les décrets. L'oreille de Dieu n'est pas sourde et Son bras n'est pas trop court pour sauver. Il est dit qu'il a essayé de les jeter dans la panique pour les détruire, mais lorsque la reine Esther - l'Ekklesia - est intervenue auprès du roi, celui-ci a donné des ordres écrits pour que le plan diabolique

qu'Haman avait élaboré lui revienne en boomerang sur la tête. Haman et ses 10 fils ont été pendus sur la potence qu'Haman avait construite pour les Juifs. C'est pourquoi ces jours ont été appelés Purim.

"Maintenant, écoutez : Pourim, dans la culture hébraïque, est appelée la fête des renversements. Il y a environ sept ans, le Seigneur a commencé à nous parler. Dutch, je crois que c'était en 2015. Toi et moi entendions tous les deux du Seigneur que c'était une saison de renversements. C'est la septième année de cela. Sept est le nombre de l'achèvement, de la perfection, de la plénitude, de la fin et de l'alliance. Je crois que nous sommes dans une saison d'alliance où nous voyons s'inverser certaines choses que Dieu a mises en marche il y a sept ans déjà. Je pense qu'il est étonnant que Dieu m'ait parlé de cela le 15 juin et que le 24 juin, nous ayons vu l'annulation d'un décret de mort et de destruction avec l'annulation de Roe contre Wade. Mais voici la situation : dans Esther 7, **Haman a été pendu à la potence, mais dans Esther 8, Esther vient encore devant le roi en disant... vous savez, Roi, nous avons besoin d'un renversement de ce décret.** Vous voyez, Haman était mort, mais son décret n'était pas encore mort. Roe contre Wade est mort, mais l'avortement est toujours un problème dans notre nation. C'est autant un problème maintenant et pour les élections de mi-mandat qu'il ne l'a jamais été. Dieu est sérieux lorsqu'il s'agit de traiter les pleins effets des décrets d'Haman. Je ne dis pas que l'avortement est le seul sujet, mais l'ennemi a mis certaines choses en marche. **Ainsi, Esther s'est présentée devant le roi et lui a demandé s'il allait renverser le décret d'Haman.** La réponse du roi à Esther fut la suivante : Tu rédiges toi-même un nouveau décret ! C'est l'autorité qui nous a été donnée. Écris-le au nom du roi, scelle-le avec la chevalière du roi. Tout ce que tu écris au nom du roi ne peut être révoqué. Esther appela Mardochée et ils s'assirent et rédigèrent un décret, comme le roi l'avait demandé.

"J'ai étudié ce sujet lorsque j'étais à Atlanta, où toi et moi parlions à la conférence Atlanta City Gate. Ce qui est étonnant, c'est que j'ai étudié cela quelques jours auparavant, et il est dit en fait que le 23e jour du mois hébreu de Sivan, Esther et Mardochée ont écrit ce décret. Je ne peux même pas vous dire combien de fois j'ai lu le livre d'Esther, mais il m'est venu à l'esprit ce jour-là... Je me demandais quel était le jour du 23e jour de Sivan dans notre calendrier romain. Je l'ai cherché sur Google et c'était le jour même où j'étudiais - le jour exact ! Je pense que c'était le 21 juin - le jour exact où j'étudiais ce sujet. C'était comme si Dieu dessinait un point d'exclamation géant. Je vous dis que c'est pour maintenant. **C'est MAINTENANT la saison de cette parole pour le corps de Christ.** Ils ont écrit ce décret qui autorisait le peuple de Dieu à se battre contre toutes les œuvres des ténèbres que l'ennemi avait envoyées contre eux. J'aime ce qui est dit dans le tout dernier verset d'Esther chapitre 8. Je veux que vous entendiez cela parce que nous nous inquiétons, nous luttons, nous prions, nous décrétons, nous menons un combat spirituel pour notre nation, mais le but n'est pas seulement de faire la guerre. Le but est de voir le réveil et les âmes sauvées dans la moisson.

"Regardez ceci : le 23e jour de Sivan, ils ont écrit ce décret. Il a été diffusé dans les différentes parties du pays. Dans Esther 8:17, il est dit : *'Dans chaque province et dans chaque ville, partout où arrivaient l'ordre du roi et son décret, les Juifs célébraient avec joie et allégresse.'* Ils ont organisé une fête et un jour férié pour célébrer ces renversements. D'ailleurs, lorsque nous sommes en Christ, chaque jour est un jour de renversement. Le message de l'Évangile - du début à la fin - est un message de renversement. C'est un message où la malédiction se transforme en bénédiction pour nous. C'est un message de rupture. Le voleur vient pour voler, tuer et détruire. Nous brisons son autorité sur un peuple, sur un pays. Mais regardez ceci - il est dit : *'Beaucoup de gens de ce pays devinrent juifs parce que la crainte des juifs et de leur Dieu était tombée sur eux'*. C'est le réveil. La veille encore, les Juifs avaient peur d'être tués. Maintenant, les gens ne voulaient pas les tuer mais devenir l'un d'entre eux ! N'est-ce pas incroyable ? C'était un retournement de situation si incroyable.

"Puis, au chapitre 9, nous voyons cet autre retournement de situation qui s'est produit. Tous ces gouverneurs, tous les satrapes, et tous les dirigeants du pays étaient à peu près de mèche avec Haman, mais désormais il était mort. Dans Esther 9:1, il est dit : *'Le jour même où les ennemis des Juifs avaient espéré avoir le pouvoir sur eux, le contraire se produisit'*. A l'inverse, le peuple de Dieu avait maintenant du pouvoir sur ceux qui le haïssaient.

"Permettez-moi de dire que dans Esther 9, les choses ont éclaté et cela a fini par une bataille dans les rues. Notre combat n'est pas celui de la chair et du sang. Laissez-moi être claire à ce sujet : notre combat n'est pas avec la chair et le sang mais c'est contre les principautés et les pouvoirs et les dirigeants des ténèbres dans les lieux élevés. Notre combat est un combat spirituel. Mais dans le livre d'Esther, ils ont anéanti l'ennemi. Au milieu de cela, ils ont éliminé les dix fils d'Haman. Dans ce processus, il est dit au verset 3 que même tous les fonctionnaires, les provinces, les chefs, les gouverneurs et ceux qui s'occupaient des affaires du roi - tout le gouvernement - se sont tournés vers les Juifs et les ont soutenus dans la défaite de leurs ennemis. C'était parce que la crainte de Mardochée et de la puissance de son Dieu s'était abattue sur eux. Je vous le dis, nous allons voir la crainte du Seigneur s'abattre sur notre pays. **La crainte du Seigneur va s'abattre sur certains de nos dirigeants gouvernementaux. Nous allons voir des renversements miraculeux dans les jours à venir.** Les yeux des gens vont se dessiller et ils vont dire... mec, nous devons être du côté de Dieu... nous devons être du côté du salut de la nation... nous devons être du côté du réveil... nous devons être du côté du retournement de situation.

"Maintenant, permettez-moi de conclure en disant que les dix fils d'Haman ont également été pendus à la potence. Quand j'étudie vraiment Haman dans le livre d'Esther, il est dit qu'il était un Agagite. Agag était le roi de la tribu des Amalécites. Les Amalécites viennent d'Ésaü ; Ésaü et Jacob se sont toujours battus. Mais ce qui est intéressant, c'est que chaque fois que vous voyez les Amalécites dans l'Écriture, ils volent Israël, ils se battent contre Israël. Cela renvoie

à Jean 10:10 qui dit que le voleur vient pour voler, tuer et détruire, mais Jésus a dit Je suis venu pour vous donner la vie et la vie en abondance.

"Le nom Amalécite signifie pilleur. C'est le pillard, le voleur - le voleur de destinées, le voleur de nations. Je vous le dis, Dieu est très sérieux en ce moment pour régler le sort d'Haman et de ses 10 fils. Leurs noms signifient rébellion, apathie, complaisance, sorcellerie, peur, intimidation. Je n'ai pas le temps de parler de tout cela aujourd'hui, mais je vous dis que **Dieu est très sérieux lorsqu'il s'agit de traiter avec le voleur qui vient pour voler, tuer et détruire nos vies individuelles, mais aussi nos familles, notre prospérité, notre paix, notre postérité, notre héritage et même la destinée prophétique d'une nation.**

"Dutch, je crois que nous entrons dans une saison très sérieuse de renversement de Dieu. Cela va être un peu chaotique - un peu comme dans Esther 9, parce que les gens doivent prendre certaines décisions sur la façon dont ils vont s'aligner. Mais je crois que nous entrons dans l'un des plus grands jours de renversement de notre nation et de la terre que nous ayons jamais vu."

Dutch ajoute :

"Époustouflant et absolument extraordinaire. Tu sais, parfois, quand j'écoute des gens comme toi et certains de mes autres amis qui obtiennent cette révélation prophétique étonnante, je me souviens (ce n'est pas très spirituel) d'un film de Batman où le Joker voit tous ces engins que Batman possède et demande, 'Où trouve-t-il ces jouets ?'. Je me dis : 'D'où leur viennent toutes ces révélations ?'. C'est juste un exemple pour moi de la raison pour laquelle nous avons besoin de l'onction prophétique. Dieu peut prendre les Écritures, les amener dans le monde d'aujourd'hui, et nous montrer ce qu'il dit pour nous AUJOURD'HUI - comme tu l'as fait ici. Et puis, bien sûr, cela vous pousse à étudier et à trouver ce que ces noms signifient et à obtenir le symbolisme prophétique. C'est tout simplement incroyable et c'est tellement encourageant.

"Je ne peux pas vous dire combien de personnes j'ai entendu parler de boomerang et de renversement - au moins quatre ou cinq au cours des dernières semaines. C'est une grande confirmation par les Écritures de ce que Dieu est sur le point de faire. Franchement, j'avais oublié que Pourim était une fête - la fête du renversement. Mais **Dieu est sur le point de renverser les choses. Nous devons persévirer. Notre timing n'est pas toujours celui de Dieu, mais c'est parce qu'il fait bien plus que la seule chose pour laquelle nous prions et croyons. Dieu a l'avenir en tête - Il a une vue d'ensemble en tête, des millions de personnes en tête. Il fait toujours quelque chose de plus.**

"C'est incroyable. Je suis sûr que nos amis peuvent entendre tout le message s'ils vont sur ton site Web, tu as probablement quelque chose là-dessus. Je sais que tu as des livres incroyables. Je vous invite à aller jeter un coup d'œil au matériel de Jane, car vous serez bénis.

"Avant de partir, Jane, guide-nous dans la prière sur ce que tu as partagé aujourd'hui. Jane, c'était si puissant".

Jane commence à prier :

"Père, nous Te remercions pour Tes temps et Tes saisons. Seigneur, Tu vois la fin du jeu. Je Te remercie, Père, d'avoir mis sur le cœur d'une communauté de personnes, une Ekklesia, de se lever pendant cette saison de temps. Nous allons reprendre tout ce que l'ennemi a volé. Nous allons reprendre nos enfants. Nous allons reprendre nos petits-enfants. Nous allons reprendre notre destin en main. Nous allons récupérer nos finances. Nous allons reprendre la paix, la joie et la vision.

"Mais, Seigneur, nous allons reprendre notre nation des mains de l'ennemi. Tu vas briser l'emprise des conspirateurs dans l'esprit - ces choses qui ont été envoyées contre nous (c'est ce qu'étaient les 10 fils d'Haman). Seigneur, nous Te remercions de briser le joug. Tu les as pendus et Tu as déclaré que c'était la fin du règne d'Haman. Nous Te remercions, Père, que Jésus ait fait cela lorsqu'il a vaincu les principautés et les pouvoirs. Il les a retenus captifs et les a exposés ouvertement. Seigneur, je crois que Tu vas exposer ouvertement l'ennemi et ses plans. Les plans vont revenir en boomerang sur sa propre tête.

"Nous décrétons : c'est une saison boomerang de réveil, une saison boomerang de renversements, et une saison boomerang, Père, où nous reprenons tout ce que le voleur nous a pris. Je Te remercie, Seigneur, pour les yeux ouverts. Et Seigneur, si quelqu'un est découragé, je dis : soyez fortifiés dans l'esprit, parce que Dieu dit : Je suis en train de préparer quelque chose de puissant. Des choses puissantes nous attendent.

"Donc, Père, je bénis chaque auditeur, et je Te remercie, mon Dieu, car Tu rassembles une Ekklesia Esther en cette saison qui va bouleverser le monde. Au nom de Jésus, nous prions. Amen".

Dutch termine en disant :

"Amen, amen. Je suis tout à fait d'accord. Merci beaucoup d'être avec nous aujourd'hui. J'aime ta famille : Tom, l'évêque. Vous faites tous un travail si merveilleux pour le Seigneur.

"Je vous remercie tous de vous être joints à nous aujourd'hui et j'ai hâte de vous revoir lundi. Que Dieu vous bénisse."

Vous pouvez en savoir plus sur Jane Hamon sur [TomAndJaneHamon.com](http://TomAndJaneHamon.com).

[Lien vers les articles originaux en anglais](#)

*Tous les messages de Dutch Sheets Ministries (DSM) et Give Him Fifteen™ sont fournis par DSM en anglais uniquement. DSM apprécie les généreux efforts bénévoles des traducteurs à travers le monde pour partager ces messages, mais DSM n'est pas en mesure de réviser ces traductions. Le texte ci-dessus en français est une traduction de bonne foi réalisée sous la responsabilité de l'Association SHAMAYIM, représentée par Jimmy et Ardoine Balazi.*